



Sheinbaum lamenta asesinato de Benito Aguas, diputado del Verde en Veracruz



Tras el asesinato del diputado del Partido Verde, Benito Aguas, en Veracruz, la presidenta Claudia Sheinbaum, lamentó el hecho e informó que pidió a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana comunicarse con la gobernadora Rocío Nahle, ello para apoyar en las tareas de investigación.

“Lamentamos mucho lo que ocurrió, hemos pedido a la Secretaría de Seguridad que se comunique de inmediato con la gobernadora para poder apoyar en todo lo que se requiera, para que se haga justicia”, dijo.

Durante la noche del día de ayer, el legislador murió en el hospital de Orizaba, ello tras sufrir un ataque armado en Zonagolica, también perdió la vida una persona que lo acompañaba.

El ataque al diputado ocurrió cuando circulaba a bordo de un vehículo sobre la carretera que conduce a la comunidad de Tepenacaxtla, en la zona serrana de Veracruz, donde fue atacado por un sujeto a bordo de una motocicleta.

En tanto, el diputado, Benito Aguas, resultó lesionado, mientras su acompañante perdió la vida en el lugar, y según versiones, el legislador se dirigía a su domicilio, cuando fue víctima del ataque armado.

<https://www.24-horas.mx/2024/12/10/sheinbaum-lamenta-asesinato-de-benito-aguas-diputado-del-verde-en-veracruz/>